


ore 16,00 

REGISTRAZIONE PARTECIPANTI 
 

ore 16,30  

SALUTI 

Giuseppe Nobileƫ 
Sindaco Comune di Vieste  

Gianni RoƟce 
Presidente Confindustria Foggia 

ore 17,00  

RELAZIONE INTRODUTTIVA 

Mariella Nobileƫ 
Presidente Sezione Turismo 
Confindustria Foggia 

ore 17,15 

FOCUS CREDITO E TURISMO 

Giuseppe Palladino 
Presidente BCC San Giovanni Rotondo 

ore 17,45   

TAVOLA ROTONDA 

Loredana Capone  
Assessore Turismo Regione Puglia 

Antonio De Vito 
DireƩore Generale Puglia Sviluppo Spa 

Fabio Porreca
Presidente Camera di Commercio Foggia  

Massimo Salomone 
Coordinatore Gruppo Tecnico Turismo  
Confindustria Puglia  

MODERATORE 

Giovanni Tamburrano 
Responsabile Relazioni Esterne  
Confindustria Foggia 

SEGRETERIA ORGANIZZATIVA: 

CONFINDUSTRIA FOGGIA 
tel. 0881/563030 
mail: presidenza@confindustriafoggia.it 

turismo: Analisi e proposte 

martedi’14 MAGGIO 2019 - ORE 16 
VIESTE  HOTEL “I MELOGRANI“ 
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   CiƩà di Vieste 

Con il patrocinio di 

    Main Sponsor 

con la collaborazione di 

ed il supporto di 



venerdì 03 maggio 2019



venerdì 03 maggio 2019



Venerdì 3 maggio 2019II I FOGGIA CITTÀ

l Il prefetto Massimo Mariani
lascerà l’incarico a breve, desti-
nazione Reggio Calabria. Un’al -
tra piazza calda per l’emergenza
ghetti e non solo.

Quando il cambio della guar-
dia?

«Non ho ancora ricevuto dispo-
sizioni dal Ministero dell’Interno.
In ogni caso farò in tempo, il 9 e il
10 maggio, a ospitare in Prefet-
tura la Commissione Parlamen-
tare Antimafia. Sarà anche un’oc -
casione per fare il punto su quan-
to è stato fatto nell’azione di con-
trasto alla criminalità organizza-
ta nel periodo della mia perma-
nenza a Fog-
gia».

Con il nuo-
vo prefetto
Raffaele
Grassi vi
siete già
sentiti?

«Abbiamo
avuto una
chiacchierata
cordiale e ho
avuto modo di
esporre, sia pure sommariamen-
te, alcuni dei temi sul tappeto. Ci
sentiremo ancora nei prossimi
giorni».

Che eredità può lasciare un

prefetto al suo successore?
«I problemi sono abbastanza noti,
e certamente altro resta da fare.
Tuttavia in questo periodo, grazie
alla straordinaria professionalità
dei componenti di quella che tutti
qui conoscono come “Squadra
Stato”, abbiamo raggiunto risul-
tati importanti che spero abbiano
contribuito a consolidare la fidu-
cia dei cittadini nella capacità
delle Istituzioni di rispondere alle
tante sfide poste da una provincia
grande e complessa come questa.
Sono certo che si continuerà
nell’azione intrapresa, sia nella
lotta alla criminalità, sia sul fron-
te del caporalato».

Ritiene che sia stato fatto
tutto il possibile, va via con
qualche rammarico?

«Lascio questa sede con la con-
sapevolezza di avere profuso il
massimo impegno.Se mai c’è un
rammarico, è quello di dovermi
accomiatare dalla “Squadra Sta-
to” di cui sono stato, se così si può
dire, tra i “soci fondatori”».

[m.lev.]

«Lasciare
la Squadra
il mio
rammarico»

M. Mariani
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